



Indignación por Debanhi llega a la capital

Protestas en estados.

Marchan miles en la capital y otras entidades; la joven ingresó sola al hotel: gobierno de NL

GRACIELA OLVERA, KEVIN RECIO Y SILVIA ARELLANO/C DMX Y MTY

Al menos mil 500 personas marcharon ayer en Ciudad de México para manifestar su indignación por el asesinato de la joven Debanhi Escobar, en Nuevo León, y de otras mujeres en distintas partes del país.

“Este domingo se realizaron varias marchas feministas en las calles de la capital con la participación aproximada de 1500 personas”, informó Martí Batres, secretario de Gobierno de CdMx.

“La mayoría se expresó de forma pacífica, pero hubo dos grupos violentos que dañaron instalaciones del Metro Hidalgo y de la Policía de Investigación”, añadió.

En tanto, colectivos feministas y familiares de desaparecidas y víctimas de feminicidio marcharon de la Estela de Luz al Zócalo.

Los contingentes hicieron paradas en el Ángel de la Independencia, donde pegaron fichas de las víctimas, y en la Glorieta de las Mujeres que Luchan.

Las manifestaciones se repitieron en diversos estados. En la capital la marcha estuvo encabezada por padres, madres e hijos de víctimas.

Otro contingente marchó desde el Monumento a la Revolución hacia el edificio de la Fiscalía de Justicia capitalina, que estuvo protegido por vallas, donde lanzaron consignas y después avanzaron hacia la Jefatura General de la Policía de Investigación, donde las manifestantes realizaron pintas y se enfrentaron a mujeres policías.

La intervención de la organización Marabunta, de la CNDH y del Gobierno de CdMx evitó que la violencia pasara a mayores.

A la protesta acudieron también hombres y menores, quienes participaron en el mitin en los alrededores de la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Femicidio, donde recordaron los casos de desaparición como el de Debanhi Escobar, Yolanda Martínez y otros.

Las manifestantes colocaron un altar sobre las vallas metálicas colocadas para proteger la fiscalía con fichas de búsqueda, velas, flores y carteles.

En el Estado de México, familiares y amigos de Mitzy Tonanzin López, desaparecida el pasado 8 de abril, marcharon de la avenida López Mateos al palacio municipal de Nezahualcóyotl para exigir la búsqueda de la joven.

En Chilpancingo, Guerrero, activistas realizaron una ofrenda por los casos de mujeres muertas y desaparecidas, los cuales incrementan día con día.

Asimismo, en Mérida, Yucatán, unas 200 mujeres protestaron al pie del asta bandera en la



Plaza Grande para exigir justicia por el caso de Debanhi Escobar y las mujeres que han sido asesinadas o agredidas en el país.

Atraen el caso

La Fiscalía General de Justicia de Nuevo León informó que la Fiscalía Especializada en Femicidios y Delitos contra Mujeres atrajo el caso de Debanhi.

En tanto, el gobernador Samuel García, y Mario Escobar, padre de la joven, informaron anoche que Debanhi ingresó sola al hotel de Escobedo, mientras la Fiscalía en Femicidios analizará el motivo por el cual la joven terminó en la cisterna. —

Y ADEMÁS

La trata, esclavitud moderna, dice Olga

La presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero, presentó una reforma a la Ley General para Prevenir, Sancionar y Erradicar los Delitos en Materia de Trata de Personas y para la Protección y Asistencia a las Víctimas de estos pues, dijo, la trata con fines de explotación laboral y sexual es esclavitud moderna.

Con información de: corresponsales.



Contingentes marcharon con fotografías de víctimas de desaparición y asesinato. ARACELI LÓPEZ